

Selon le média [Traces Ecrites](#), la jeune société [NEW-R-DRONE](#) implantée à Sélestat/67 et qui a récemment présenté sa solution de télésurveillance de sites industriels via un drone à l'occasion du Salon BE 4.0 de Mulhouse/68, cherche à lever 150 K€. New-R-Drone a mis au point un drone, en partenariat avec l'allemand Mobotix spécialiste des caméras de sécurité, capable d'embarquer une caméra de surveillance, ou encore de déclencher des messages. La jeune pousse, bien qu'indépendante, a été créée par la société alsacienne Evrest, qui propose des solutions complètes dans les domaines de l'audiovisuel, de la gestion des temps et des systèmes de sécurité. <http://www.new-r-drone.com/>